Une délégation d'élus cubains entame une visite au Luxembourg



La Havane, 21 oct. (RHC).- Ana Maria Mari Machado, vice-présidente de l'Assemblée Nationale de Cuba conduit une délégation de parlementaires qui a entamé ce jeudi une visite au Grand Duché du Luxembourg.

Au cours des rencontres avec des autorités de ce petit pays européen, les deux parties ont confirmé la volonté politique de consolider les relations mutuelles et celles de Cuba avec l'Union Européenne.

La vice-présidente de l'Assemblée Nationale a expliqué à ses interlocuteurs au Parlement luxembourgeois des questions concernant le processus de mise à jour du modèle économique et social de Cuba.

Elle s'est également référée aux effets nocifs du blocus économique, commercial et financier que les États-Unis infligent à notre pays depuis plus de 50 ans déjà.



Radio Habana Cuba